



Javier Estrada (Secretario general del PAN en Michoacán)

Entrevista con Jaime Núñez

“No hemos podido establecer comunicación con el diputado Enrique Godínez, por no tener un número telefónico adecuado, suponemos que el teléfono personal que él tiene le fue sustraído en este evento. Algunos actores políticos nos pidieron nos comunicáramos con la Fiscalía, con quien lo hicimos. Más tarde, el propio Secretario de Gobierno, a petición de la diputada federal Edna Díaz, me contactó para el efecto de ratificar lo que la había comentado la legisladora. Pasado un poco de la medianoche, el propio Secretario de Gobierno y enseguida el Fiscal General de Justicia de Michoacán nos notificaron que ya habían sido liberadas las personas”.

https://drive.google.com/file/d/100sCAWt_eqwSnoyfpT_RiPOkHckuI0Pa/view